

Portes-ouvertes de la fouille à Sarrebourg



Portes-ouvertes exceptionnelles

**Visite de la fouille de l'ancien quartier militaire
Gérôme, à Sarrebourg
Samedi 28 et dimanche 29 mai 2016
de 14h à 18h**

La fouille archéologique menée par les archéologues de l'Inrap dans l'ancien quartier militaire Gérôme permet l'étude d'une nécropole des IV^e et V^e siècles et d'une partie de la voie impériale, à la sortie de l'agglomération antique de *Pons-Saravi*, actuelle Sarrebourg. Venez découvrir les résultats de la fouille, la voie romaine, la nécropole et les pratiques funéraires antiques lors des journées portes-ouvertes. Visites commentées réalisées par les archéologues de l'Inrap.

Accès : Sarrebourg, ancienne caserne militaire du quartier Gérôme, rue de la Division Leclerc, à côté du nouveau cinéma CinéSar.

Portes-ouvertes organisées par l'Inrap et la Solorem, en partenariat avec la Ville de Sarrebourg et le Musée du Pays de Sarrebourg

Entrée libre

Prévoir des chaussures adaptées aux conditions de chantier

Renseignements
www.inrap.fr